

MADRID - DEPORTES MUNICIPIOS

Alcobendas premia a sus mejores atletas como colofón al año deportivo

Alcobendas, 13 dic (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha celebrado su gala anual del deporte, una cita en la que ha entregado los premios Ciudad de Alcobendas a los mejores deportistas locales de 2017, como colofón al año deportivo en la localidad.

Desde el Consistorio han ensalzado en un comunicado la actuación de los deportistas alcobendenses, que este 2017 se han subido al podio en más de 200 ocasiones en los campeonatos de España, de Europa y del mundo en todas las categorías, al tiempo que ganaron 8 medallas de oro, 10 de plata y 4 de bronce en campeonatos del mundo.

En campeonatos de Europa han recibido 2 medallas de oro, 3 de plata y 4 de bronce, mientras que en los campeonatos nacionales han ganado 68 medallas de oro individuales, 54 de plata y 50 de bronce.

Entre los premios especiales entregados destacó el de la atleta y corredora de maratón Azucena Díaz, que fue considerada mejor deportista 2017, mientras que el Colegio Base recibió el título al mejor club, y la entrenadora del Gimnástico Alcobendas Chamartín ganó el galardón de técnico deportivo.

Por otro lado, el premio al mérito deportivo fue entregado a la patinadora Elisa Carrasco Cerro, del Club Patinaje Artístico Alcobendas, en tanto que el de valores deportivos fue para José Manuel Beirán.

La Fundación Deporte Alcobendas (Fundal) fue condecorada con la medalla a mejor entidad deportiva; Rafael Hoteles, con la de empresa colaboradora con el deporte; y Fernando Soria Dorado, con la de comunicación. El alcalde de la localidad, Ignacio García de Vinuesa, ha destacado la labor "ejemplar" de los deportistas premiados y les ha agradecido por el "esfuerzo" con el que compiten y "la pasión con la que llevan el nombre de Alcobendas" por todo el mundo.

